
Scuole  in  campo  per
contrastare  la  violenza  di
genere:  finanziato  progetto
congiunto De Amicis-Verga
L’istituto  comprensivo  “De  Amicis”  di  Avola  si  è  visto
assegnare un finanziamento di 75.000 euro per la realizzazione
di  un  progetto  di  sensibilizzazione  al  contrasto  della
violenza  di  genere.  Il  De  Amici  è  la  scuola  capofila  ma
realizzerà  il  progetto  insieme  al  comprensivo  Verga  di
Siracusa. Coinvolti 20 docenti dei due istituti.
La  scuola  ha  risposto  all’Avviso  emanato  dal  Dipartimento
delle Pari Opportunità-Presidenza del Consiglio dei Ministri
nel mese di settembre ed ha inviato il progetto. In Sicilia,
oltre al I Circolo Didattico De Amicis di Avola associato con
il Verga di Siracusa, è stato ammesso al finanziamento solo un
istituto di Palermo .
Il De Amicis ed il Verga, diretti rispettivamente da Stefania
Stancanelli  ed  Annalisa  Stancanelli,  hanno  previsto  la
realizzazione di un progetto articolato che avrà lo scopo di
mettere in risalto il ruolo poliedrico e complesso della donna
in tutti i settori; sono previsti laboratori con giornaliste,
scrittrici,  artiste,  donne  sportive,  pittrici  etc.  Saranno
programmate  attività  di  sensibilizzazione  nel  territorio  e
l’allestimento  di  una  mostra  itinerante  con  i  lavori
realizzati  dagli  alunni  di  entrambi  gli  istituti.
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Siracusa.  Politiche
giovanili, Cafeo, Catanzaro e
Sammartino  (Pd):  "Dopo  40
anni, un disegno di legge in
materia"
“Dopo  40  anni  di  attesa,  un  ddl  in  materia  di  Politiche
giovanili”.  Lo  hanno  depositato  due  gironi  fa  i  deputati
regionali del Pd Giovanni Cafeo, Michele Catanzaro e Luca
Sammartino. “Dopo anni di chiacchiere, nelle quali ai giovani
ci si è rivolti soltanto in campagna elettorale – spiega 
Cafeo – è arrivato il momento di dare una risposta concreta ad
un’esigenza che avvertiamo sempre più forte, ossia dare voce e
spazio ai giovani, alle loro iniziative e ai loro progetti,
impegnando il governo regionale, in ossequio agli obiettivi
messi in campo dall’Unione Europea, ad aiutare e sostenere la
freschezza  e  la  creatività  delle  loro  idee”.“Il  Forum
Regionale  dei  Giovani  e  l’Osservatorio  Regionale  delle
politiche giovanili – continua Catanzaro, primo firmatario del
DDL-  rappresentano  gli  strumenti  con  i  quali  finalmente
istituzioni regionali e giovani siciliani possono mantenere un
costante  dialogo  e  un  costruttivo  confronto,  mirato  al
raggiungimento del comune obiettivo e cioè rendere i giovani
sempre protagonisti nella società civile ma anche parti attive
nelle scelte programmatiche della politica”. Nel disegno di
legge si fa riferimento a quanto previsto dal libro bianco
della  Commissione  Europea  e  dalla  Carta  europea  per  la
partecipazione dei giovani alla vita comunale e regionale come
condizione  necessaria  per  l’innovazione,  lo  sviluppo
sostenibile,  la  crescita  umana  e  sociale,  occupazione,
culturale ed economica della regione. “A questo punto, come
presidente della Commissione Cultura, Formazione e Lavoro, mi
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attiverò  affinché  il  DDL  venga  al  più  presto  discusso  in
commissione per poi essere votato in aula – Luca Sammartino –
investire sulle politiche giovanile non può che essere l’unica
via per formare la futura classe dirigente siciliana e questa
legge  rappresenta  un  vero  e  proprio  cambio  di  rotta,
un’opportunità  che  non  possiamo  perdere”.

Il  maltempo  si  abbatte  sul
siracusano:  la  grandine
imbianca la zona sud, 18mm di
pioggia sul capoluogo
Anche sul siracusano si è abbattuta la nuova perturbazione.
L’annunciato maltempo ha portato temperature basse, piogge ed
anche tanta grandine. Tutto accompagnato da fulmini e, in
alcuni  casi,  vento  intenso.  Nel  primo  pomeriggio  le
precipitazioni hanno assunto carattere temporalesco riversando
su Siracusa 18mm di pioggia in poche ore. Piogge intense anche
ad Augusta (14,6), Noto (14,2) e Palazzolo (10,2).
Ma è stata la grandine la protagonista di giornata. Qualche
chicco  caduto  sul  capoluogo,  mentre  nella  zona  sud  della
provincia paesaggi quasi imbiancati dal ghiaccio. Noto, Avola,
Rosolini: incredibile la scena che si è presentata lungo le
strade cittadine ed in campagna. Disagi per la circolazione e
lievi danni per le coltivazioni.
Il Dipartimento Regionale di Protezione civile ha rinnovato
anche per domani l’allerta meteo gialla per la provincia di
Siracusa. Previste precipitazioni sparse e diffuse, anche a
carattere di rovescio o temporale, con quantitativi cumulati
da moderati a puntualmente elevati.
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collage foto apertura da Avola, Noto e Rosolini

Siracusa.  Vittoria
dell'Osservatorio Amianto, il
Tribunale  smentisce  l'Inps:
amianto nel petrolchimico
Il Tribunale di Siracusa, sezione Lavoro, ha condannato l’Inps
di Siracusa ad accreditare le maggiorazioni amianto in favore
di un lavoratore del petrolchimico di Priolo Gargallo, che
così può essere collocato in prepensionamento. Accolte le tesi
dell’avvocato  Ezio  Bonanni,presidente  dell’Osservatorio
Nazionale Amianto. L’Inps negava la presenza di amianto nella
zona del petrolchimico del siracusano.
“E mi chiedo come sia possibile ancora ad oggi che l’Inps
neghi la presenza di amianto e il giusto riconoscimento del
prepensionamento  e  dell’aumento  della  pensione  per  i
lavoratori  del  petrolchimico  di  Priolo”,  commenta  Bonanni.
“Attiveremo anche un’azione di risarcimento a carico dell’Inps
che, rigettando le domande di accredito delle maggiorazioni
amianto dei lavoratori, di fatto viola una legge dello Stato.
La  condotta  illegittima  è  dimostrata  dalla  sentenza  del
Tribunale,  che  ha  sconfessato  il  rigetto  delle  domande
amministrative”.
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Il Comune di Pisa si attiva
per cancellare la scritta sul
muro  contro  Lele  Scieri:
"atto vile, interveniamo"
Il Comune di Pisa ha risposto all’invito partito da Siracusa e
cancellerà la scritta offensiva verso Lele Scieri, il parà
siracusano morto alla caserma Gamerra della cittadina pisana
nell’agosto  del  1999.  Una  ferita  ancora  sanguinante  per
l’opinione  pubblica  aretusea  che  confida  adesso  nella
riapertura delle indagini per quella tragedia rimasta senza
responsabili.
Intanto,  proprio  nella  città  toscana,  era  comparsa  una
infamante  scritta  sul  muro  di  un  edificio  di  via  Roma.
Prontamente segnalata da Simon Carella e da Carlo Garozzo
(comitato Giustizia per Lele), la scritta ha creato un certo
imbarazzo anche negli uffici del palazzo comunale. “Le scritte
offensive sulle mura, di qualsiasi genere e contro chiunque
rivolte,  sono  purtroppo  un  fenomeno  diffuso  in  città  che
l’amministrazione  comunale  sta  cercando  di  contrastare  con
specifiche  denunce,  con  attività  della  Polizia  Municipale
volte all’individuazione dei responsabili (ove possibile), e
quindi con azioni in tribunale”, spiegano dalla segreteria del
sindaco di Pisa. “Nel caso specifico la scritta in questione
appare ancora più vile in quanto richiama la triste sorte di
un ragazzo sulla quale deve ancora essere fatta giustizia ed
augura  analoga  sorte  a  ragazzi  la  cui  unica  colpa  è  di
lavorare  per  il  nostro  Stato”,  aggiungono  confermando  che
verrà cancellata dagli appositi servizi comunali di Pisa.
Con spray verde e firma del simbolo dei collettivi anarchici,
una “A” maiuscola dentro un cerchio, la scritta “militari di
merda,  tutti  come  Scieri”:  una  chiara  offesa  ad  una
istituzione  dello  Stato  (l’Esercito)  ma  soprattutto  è
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un’offesa alla memoria del giovane parà sulla cui drammatica
fine mancano ancora troppe risposte.

Siracusa.  Offerte  di  lavoro
nel  settore  turistico,  Noi
Albergatori lancia recruiting
online
Gli albergatori siracusani si preparano alla nuova stagione
turistica. Previsioni rosee, con prenotazioni a iosa per le
strutture del capoluogo. Dato che potrebbe tradursi in un
aumento degli occupati, in particolare giovani. L’associazione
Noi Albergatori Siracusa, non a caso, lancia una campagna di
recruiting di personale specializzato: “priorità verrà data ai
candidati in possesso d’idonea formazione professionale e in
grado di padroneggiare la lingua inglese e, possibilmente, una
o altre due lingue tra francese, tedesco, spagnolo e russo”,
spiega il presidente dell’associazione, Peppe Rosano. “Agli
alunni degli istituti scolastici offriremo l’opportunità di un
addestramento sul campo attraverso il percorso di alternanza
scuola/lavoro o lo stage”.
Sul sito www.noialbergatorisiracusa.it, nella sezione job, è
possibile  visionare  l’elenco  delle  posizioni  aperte.  Per
avanzare la propria candidatura basta una mail all’indirizzo
job@noialbergatorisiracusa.it, con referenze e curriculum.
I dati inseriti vengono raccolti e catalogati all’interno del
database  recruiting  dell’associazione  che  si  attiva  nel
momento in cui offerta e domanda di lavoro s’incontrano e, a
quel punto, i referenti dell’associazione si occuperanno di
contattare i candidati che rispondono ai requisiti indicati.
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Le mansioni più richieste riguardano il settore front-office e
il  comparto  cucina,  ristorante  e  bar.  Verranno  inoltre
esaminate  le  domande  per  le  mansioni  di  addetto  alla
manutenzione e di bagnino in possesso di regolare brevetto.

Siracusa.  Arriva  il  Treno
Verde: fino a domenica visite
a bordo, incontri e caccia al
tesoro
Il Treno Verde, il treno di Legambiente, da domani sarà a
Siracusa.  Sosta  fino  a  domenica  per  giornate  ricche  di
appuntamenti. Alle 10.30, inaugurazione della tappa siciliana
del
Treno verde e taglio del nastro con Claudia Casa, direttrice
Legambiente  Sicilia,  Katiuscia  Eroe,  responsabile  energia
Legambiente;  Paolo  Tuttoilmondo,  Legambiente  Siracusa;
Francesco  Italia,  vice  sindaco  del  Comune  di  Siracusa  e
Pierpaolo  Coppa,  assessore  all’ambiente  del  Comune  di
Siracusa.
Il Treno Verde è una campagna di Legambiente e Ferrovie dello
Stato  Italiane,  con  la  partecipazione  del  Ministero
dell’Ambiente  e  della  Tutela  del  Territorio  e  del  Mare
Grazie  ad  AzzeroCO2,  Legambiente  e  Ferrovie  dello  Stato
Italiane compensano le emissioni di CO2 del tragitto del Treno
Verde. Il Treno Verde è aperto dal lunedì al sabato dalle 8.30
alle 14 per le scuole prenotate e dalle 16 alle 19 per tutti i
visitatori. Di domenica il Treno è aperto dalle 10 alle 13.Di
seguito il programma completo.
Venerdì 23, alle 11.00, verrà presentato il Rapporto Comuni
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Rinnovabili Sicilia e saranno premiato i RinnovAbili, ovvero
le buone pratiche dell’energia rinnovabile in Sicilia. Nel
pomeriggio, alle 16, apertura al pubblico del Treno Verde con
visite a bordo. Alle 17.00, in Largo XXV Luglio, appuntamento
con trekking urbano per M’Illumino di Meno: caccia al tesoro
alla ricerca della storia della città dalla Porta Urbica al
Lungomare  di  Levante,  dal  Rivellino  del  Ponte  Umbertino
all’area dei Calafatari fino in via Malta.
Treno Verde partecipa a M’illumino di Meno di Caterpillar
Radio2. Il convoglio ambientalista
accoglierà visitatori e curiosi a lume di candela. A bordo
anche  un  aperitivo  rinnovabile  con  una  degustazione  di
prodotti  realizzati  utilizzando  energia  100%  rinnovabile
autoprodotta.
Mattinata di sabato dedicata alle scuole, con visite guidate
all’interno del Treno Verde. Alle 17.00 focus su “Sicilia e
Rifiuti,  Sicilia/rifiuti,  il  futuro  è  differente”.  Ne
discutono  Gianfranco  Zanna,  presidente  Legambiente  Sicilia,
Pierpaolo Coppa, assessore
all’ambiente  del  Comune  di  Siracusa,  Giuseppe  Pistritto,
assessore all’ambiente del Comune di Solarino, e Paola Di
Vita, Ecostazione di Piazza Armerina.
Domenica visite per tutti dalle 10 alle 13 a bordo del Treno
Verde con raccolta di libri, quaderni, penne, matite, colori e
quant’altro  possa  servire  per  permettere  ai  Briganti  di
Librino di continuare la loro meritoria attività di lotta alla
illegalità attraverso la diffusione della cultura.

Pachino. Chiuso il bar Scacco
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Matto,  licenza  sospesa  dopo
il tentato omicidio di Aprile
Licenza sospesa al titolare del bar “Scacco Matto” di via
Pascoli  ,  ritenuto  il  quartier  generale  della  criminalità
locale.  Il  provvedimento  è  stato  eseguito  dal  locale
commissariato.Si tratta del locale pubblico davanti al quale
si è consumato il tentato omicidio di Giuseppe Aprile, già
noto alle forze dell’ordine. Il decreto, emesso dal questore
di  Siracusa,Gabriella  Ioppolo,  scaturisce  da  riscontri  e
controlli di polizia giudiziaria, che hanno evidenziato come
l’esercizio  sia  meta  abituale  di  ritrovo  per  pregiudicati
locali. Dopo il tentato omicidio, gli inquirenti si sono anche
imbattuti  nella  mancata  collaborazione  di  quanti  hanno
assistito all’episodio. Per questo, il provvedimento, per una
durata di 30 giorni.

Foto: repertorio, dal web

 

 

Siracusa.  Tutti  gli
ambulatori  Asp  all'ospedale
Rizza,  Culotti:  "Ma  manca
ancora  il  bus  navetta
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promesso"
Un servizio di trasporto pubblico specifico, per consentire il
raggiungimento  degli  ambulatori  dell’Asp  che  sono  stati
trasferiti o saranno trasferiti a breve all’ospedale Rizza. E’
la richiesta che parte dal presidente della circoscrizione
Neapolis, Peppe Culotti, preoccupato soprattutto per la fascia
di  utenza  con  problemi  di  mobilità.  L’azienda  sanitaria
provinciale ha iniziato a spostare gli ambulatori, in un primo
momento dalla sede di via Brenta all’ospedale Umberto I, salvo
poi  optare  per  una  soluzione  definitiva,  con  tutti  gli
ambulatori nell’area dell’ospedale di via Epipoli. “Non si
tratta di un fulmine a ciel sereno- osserva Culotti- ma di un
progetto  ampiamente  preannunciato  e  legato  a  problemi
strutturali della sede di via Brenta, in cui, si è notato, non
è opportuno, a prescindere dai lavori di ristrutturazione,
allocare  tutti  gli  ambulatori  che  avevano  sede  in
quell’edificio. Il Comune dovrebbe fare la propria parte per
alleviare i disagi degli utenti, costretti a raggiungere la
parte alta della città senza avere la possibilità di farlo in
maniera agevole, utilizzando i mezzi Pubblici. L’assessore al
ramo- prosegue il presidente di Neapolis- aveva garantito che
sarebbe stata attivata una navetta dedicata, in modo da non
arrecare alcun problema a chi deve raggiungere gli ambulatori.
All’annuncio  non  è  seguito,  tuttavia,  alcun  passaggio
concreto. Ecco perchè- conclude Culotti- chiediamo, sulla base
delle  tante  lamentele  riscontrate  e  delle  preoccupazioni
espresse dai sindacati dei pensionati, che Ast e Comune si
attivino  immediatamente  per  far  partire  un  percorso  che,
almeno con corse da assicurare la mattina, agevoli quanti
devono sottoporsi a prestazioni ambulatoriali”. Nel dettaglio,
secondo quanto appurato dalla circoscrizione, gli ambulatori
già  trasferiti  sono  quelli  di  Cardiologia,  Oculistica,
Diabetologia  e  Medicina  dello  Sport.  A  breve,  lo  stesso
provvedimento sarà adottato per Dermatologia, Ginecologia e
Radiologia
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Tonnara  di  Marzamemi,
un'occasione  per  riattivarla
dopo  50  anni.  Sorbello:
"Possibilità  dall'Unione
Europea"
“Inserire la Tonnara di Marzamemi nell’elenco ufficiale del
Ministero delle Politiche Agricole e Alimentari per ottenere
quote di tonno aggiuntive attribuite all’Italia dall’Unione
Europea”. La sollecitazione parte dal consigliere nazionale
Anci,  Salvo  Sorbello.  Si  tratta  del  15  per  cento  circa.
Sorbello  entra  nel  dettaglio.  “Proprio  nelle  prossime
settimane-dice  l’esponente  dell’associazione  dei  comuni
italiani-  verrà sottoscritto il decreto di riparto. In base
alle leggi vigenti, le tonnare fisse devono essere in possesso
delle  condizioni  normative  e  amministrative.  Nel  2015  era
stato stilato un elenco, allegato al decreto di ripartizione
delle quote di tonno rosso per il triennio 2015-2017, che
comprendeva  le  tonnare  di  Carloforte  e  di  Portoscuso  in
Sardegna e prevedeva anche Favignana e la ligure Camogli.
Favignana è quindi già in pole position ma, visto che le quote
saranno assegnate ora anche per i prossimi anni, Marzamemi-
ribadisce Sorbello-  deve farsi avanti e chiedere di essere
inclusa nell’elenco nazionale che sarà ufficializzato presto
dal  Ministero  delle  politiche  agricole  e  alimentari.Si
potrebbe  così  riattivare,  dopo  50  anni,  la  tonnara  più
importante  della  Sicilia  orientale,  con  un  enorme  ritorno
economico  per  tutto  il  sud-est,  soprattutto  in  mesi  come
quelli della tarda primavera, contribuendo a destagionalizzare
il turismo in zone come la nostra che hanno ancora grandi
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potenzialità da esprimere. Coniugando tradizione e sviluppo
economico  compatibile-conclude  Sorbello-  potremmo  avere
davvero un ritorno occupazionale molto rilevante e stabile”.


